

Die Reise in die Gruselwelt (1. Teil)



Es war einmal ein Junge, der heißt Redstone und sein Freund heißt Kai. Die wollten eine coole Reise machen. Und darauf hat Redstone ein Portal gebaut. Jetzt mache ich das Portal an, sagte Kai. Komm, Kai, ich habe schon alles gepackt, sagte Redstone freuend.

BILD (Portal, Computer)

Komm, ab in das Portal, sagte Redstone zu Kai. Und dann gingen sie ins Portal. Wir sind da, sagte Redstone fröhlich. Aha. Komm, lass uns Monster wegschnetzeln, sagte Kai. Hast du überhaupt was dafür, sagte Redstone. Ich habe doch immer meine süße Spitzhacke dabei, sagte Kai fröhlich. Ohhh nein, das Portal ist ausgegangen.

BILD: danach – vorher

Ich krieg Angst, sagte Redstone. Komm, lass uns aufschreiben, was passiert ist, sagte Kai.

BILD: Redstone, 20 Jahre alt

BILD: Kai, 45 Jahre alt

Wir haben erlebt: Wir sind ins Portal gegangen. Nach einer Zeit ist das Portal ausgegangen. Kai, du hast genug geschrieben, sagte Redstone. Da steht eine Achterbahn. Die steht ja ganz alleine. Komm, wir fahren die Achterbahn. Kai und Redstone gingen in die Achterbahn, dann ging die Achterbahn an.

BILD

Endlich ist die Achterbahn zu Ende, sagte Redstone ängstlich. Komm, lass uns ein Portal bauen. Und dann baute Redstone ein Portal. Kai zündet das Portal an, und dann gingen Kai und Redstone ins Portal.

Ende vom 1. Teil